
让农村成为安居乐业的美丽家园
!上接第一版 " 要强化到村到户到人的

精准帮扶举措! 加大产业扶贫力度! 全

力推进就业扶贫! 深入推动易地扶贫搬

迁! 加强生态扶贫! 着力实施教育脱贫

攻坚行动! 深入实施健康扶贫工程! 加

快推进农村危房改造! 强化综合保障性

扶贫! 开展贫困残疾人脱贫行动! 开展

扶贫扶志行动! 树立脱贫光荣导向! 弘

扬自尊" 自爱" 自强精神! 提高贫困群

众自我发展能力#

会议强调! 各级党委和政府要把打

赢脱贫攻坚战作为重大政治任务! 进一

步落实脱贫攻坚责任制$ 要完善脱贫攻

坚考核监督评估机制! 提高考核评估质

量和水平! 切实解决基层疲于迎评迎检

问题$ 要保持贫困县党政正职稳定! 加

强对脱贫一线干部的关爱激励$ 要开展

扶贫领域腐败和作风问题专项治理! 集

中力量解决扶贫领域形式主义% 官僚主

义的突出问题! 坚决依纪依法惩治贪污

挪用" 뷘留私分" 탩报冒领" 强占掠夺

等行为 $ 要深入宣传脱贫攻坚典型经

验! 宣传脱贫攻坚取得的成就$

会议还研究了其他事项$

国家主席习近平任免驻外大使
新华社北京 ! 퓂 "# 日电 中华人民

共和国主席习近平根据全国人民代表大

会常务委员会的决定任免下列驻外大

使&

一% 免去刘显法的中华人民共和国

驻肯尼亚共和国特命全权大使职务'

任命孙保红 (얮) 为中华人民共和

国驻肯尼亚共和国特命全权大使#

二% 免去陆慧英(얮)的中华人民共

和国驻马里共和国特命全权大使职务'

任命朱立英为中华人民共和国驻马

里共和国特命全权大使#

三% 免去李杰的中华人民共和国驻

密克罗尼西亚联邦特命全权大使职务'

任命黄峥为中华人民共和国驻密克

罗尼西亚联邦特命全权大使#

四% 免去杨优明的中华人民共和国

驻赞比亚共和国特命全权大使职务'

任命李杰为中华人民共和国驻赞比

亚共和国特命全权大使#

짮化改革着力激发创新活力
!!!四论学习贯彻习近平总书记两院院士大会重要讲话

人民日报评论员

创新决胜未来!改革关乎国运"

#全面深化科技体制改革!提升创

新体系效能!着力激发创新活力"$在中

国科学院第十九次院士大会%中国工程

院第十四次院士大会上!习近平总书记

发表重要讲话!就深化科技体制改革作

出了进一步部署!对推进科技创新的政

策和制度建设提出了明确要求"죏真学

习贯彻总书记重要讲话精神!把科技体

制改革引向深入!必将最大限度解放和

激发科技作为第一生产力所蕴藏的巨

大潜能!有力推动我国科技实力和创新

能力显著提升"

죧果把科技创新比作我国发展的

新引擎!쓇么改革就是点燃这个新引擎

必不可少的点火系" 党的十八大以来!

以习近平同志为核心的党中央坚持以

深化改革激发创新活力!科技体制改革

全面发力%多点突破%ퟝ深发展!主体架

构已经确立!重要领域和关键环节改革

取得实质性突破"加强创新驱动系统能

力整合! 듲通科技和经济社会发展通

道!改革的深化!不断释放创新潜能!加

速聚集创新要素!提升了国家创新体系

整体效能" 这些年来!我们之所以能实

现科技事业的历史性%整体性%룱局性

重大变化!在更高层次%更大范围发挥

了科技创新的引领作用!正得益于科技

体制改革激发的强劲创新活力"

科技领域是最需要不断改革的领

域" 떱前!我国科技体制改革还面临一

些有待解决的突出问题" 웤中!有国家

创新体系整体效能还不强!科技创新资

源分散%重复%뗍效的问题!듦在&쿮目

多%쎱子多%없子多$的现象!科技投入

的产出效益不高! 科技成果转移转化%

实现产业化% 创造市场价值的能力不

足'有相关领域改革进展滞后于总体进

展的问题! 主要体现在科研院所改革%

科技和金融结合机制的建立健全%创新

型人才培养等领域!同时!科研人员开

展原创性科技创新的积极性还没有充

分激发出来( 解决这些问题!폈须科技

体制改革敢于啃硬骨头! 敢于涉险滩%

뒳难关!破除一切制约科技创新的思想

障碍和制度藩篱)

深化科技体制改革!就要按照习近平

总书记的部署和要求! 坚持科技创新

和制度创新 &쮫轮驱动$! 强化国家战

略科技力量! 提升国家创新体系整体

效能" 要优化和强化技术创新体系顶

层设计! 激发企业% 高校% 科研院所

等各类创新主体的创新激情和活力 !

培育一批核心技术能力突出% 集成创

新能力强的创新型领军企业"要高标准

建设国家实验室! 推动大科学计划%大

科学工程%大科学中心%国际科技创新

基地的统筹布局和优化"要让市场真正

在创新资源配置中起决定性作用!加快

创新成果转化应用!加大知识产权保护

执法力度!把人的创造性活动从不合理

的经费管理%人才评价等体制中解放出

来" 횻要我们以问题为导向!以需求为

牵引 !在实践载体 %制度安排 %政策保

障%环境营造上下功夫!在创新主体%创

新基础%创新资源%创新环境等方面持

续用力!创新活力必将充分激发!发展

潜能必将充分释放"

캩改革者进!캩创新者强!캩改革

创新者胜" 全面深化科技体制改革!坚

决破除阻碍创新的体制机制障碍!让一

切创新源泉充分涌流!我们就一定能抓

住千载难逢的历史机遇!在日益激烈的

全球科技竞争中抢占先机"

!퓘 $ 퓂 # 日人民日报 新华社北
京 ! 퓂 "# 日电"

돖续提升安全生产风险防控能力

李克强作重要批示强调

据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 贯彻落

实 *地方党政领导干部安全生产责任制

规定+电视电话会议 !퓂 "#日在京召开$

中共中央政治局常委"国务院总理李克强

作出重要批示$ 批示指出&퓺实做好安全

生产工作! 健全和严格落实安全生产责

任制是关键保障$ 各地区要以习近平新

时代中国特色社会主义思想为指导!认

真贯彻党中央"国务院决策部署!坚持以

人民为中心!샎固树立安全发展理念!切

实把 *地方党政领导干部安全生产责任

制规定+落实到位!强化细化各环节管理

和责任追究制度! 形成科学加强安全生

产基础设施"及时排查风险隐患"安全第

一警钟长鸣的有效机制$ 各部门要加大

指导支持力度!与地方形成合力$同时要

根据党和国家机构改革部署! 加快建立

健全应急管理体制机制!持续提升安全生

产风险防控能力! 坚决遏制重特大事故

发生!切实保障人民群众生命财产安全$

!%%"%&'"#$

%&#( 年 $ 퓂 # 日 星期五 !퓰任编辑)뷹玮要闻

携手打造中老命运共同体
李克强赵乐际分别会见本扬

据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 (记者

白洁)中共中央政治局常委"国务院总理李

克强 "#日下午在中南海紫光阁会见老挝

人民革命党中央总书记"国家主席本扬$

李克强表示!中老互为友好邻邦$ퟲ

天!习近平总书记"国家主席同你举行富

有成果的会谈! 推动两党两国关系再上

新台阶$当前中老政治互信不断深化!务

实合作积极推进!我们对此感到高兴$中

方愿同老方相互尊重"相互支持!持续增

进两党两国间的长期友谊! 킯手打造中

老命运共同体$

李克强指出! 中方愿同老方密切配

合!推进交通基础设施"农业"教育"싃游

等重点领域合作! 共同推动中老全面战

略合作伙伴关系在多领域" 多层次取得

新进展$我们支持有实力"有信誉的中国

企业赴老投资兴业!更好实现互利双赢$

据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 (记者

崔文毅) 中共中央政治局常委" 中央纪

委书记赵乐际 "# 日在北京会见了来华

访问的老挝人民革命党中央总书记" 国

家主席本扬$

赵乐际表示! 习近平总书记同本扬

总书记举行成功会谈! 为推动中老命运

共同体建设指明了方向 $ 两党交流合

作" 反腐败合作是中老命运共同体建设

的重要内容! 取得了显著成效$ 中方愿

同老方继续努力! 围绕党的建设" 党内

监督等深入交流互鉴! 增强各自管党治

党能力! 提升两国反腐败质量和水平!

为中老关系发展做出积极贡献$

习近平的回信
照金北梁红军小学的同学们#

你们好* 你们的来信我收到了!

뾴了以后感到很高兴)

你们在信中说! 듥里的老人常给

你们讲照金的革命历史! 这片红色的

土地让你们骄傲和自豪) 쾣望你们多

了解中国革命+ 建设% 改革的历史知

识 ! 多向英雄模范人物学习 ! 热爱

党% 热爱祖国% 热爱人民! 用实际行

动把红色基因一代代传下去"

我去过你们的家乡照金" 在党和

政府以及社会各界关心下! 놱梁小学

即将恢复为完全小学! 同学们上高年

级不用跑远路了! 在学校能喝上直饮

水% 쾴上热水澡" 你们说! 뷱天的幸

福生活来之不易! 这话讲得很好" 쾣

望你们怀着一颗感恩的心 ! 헤惜时

光! 얬力学习! 将来做对国家% 对人

民% 对社会有用的人"

&쇹一$ 国际儿童节马上就要到

了! 我祝你们% 祝全国各族少年儿童

节日快乐*

쾰近平
*+#( 年 ! 퓂 "+ 日

!新华社北京 ! 퓂 "# 日电"

"막正式纳入#$%&新兴市场指数
首批纳入!!"횻股票$캴来步伐或迈得更大

据新华社北京 ! 퓂 "# 日电 (记者

刘慧 潘清 桑彤 )! 퓂 "# 日交易结束

后!$ 股被正式纳入摩根士丹利资本国

际公司(%&'()新兴市场指数$ 得益于不

断完善的机制和持续开放的姿态!$ 股

终于与 %&'( 成功,잣手-$ 尽管本次纳

入只是 $ 股,쫔水-%&'( 的第一步!떫也

是极为关键的一步! 意味着 $ 股向全球

资本市场的,中心舞台-坚定迈进!뛸国

际资本市场也因 $ 股的加入更加丰富$

%&'( 为美国著名指数编制公司 !

是一家股权" 固定资产" 对冲基金" 股

票市场指数的供应商$ 目前绝大多数全

球性基金都将这些指数作为跟踪标准!

特别是被动型指数基金$ 根据 %&'( 估

计 ! 追踪 %&'( 指数的资金总额达 ")*

췲亿美元$

%&'( 去年 + 퓂宣布! 从 ,-#. 年 +

퓂开始将中国 $ 股纳入 %&'( 新兴市场

指数和全球基准指数! 同时开始提供纳

入的模拟名单$去年 / 퓂"#, 퓂和今年 "

퓂 %&'( 对该名单进行过更新$

记者从 "# 日在上交所举行的 $ 股

纳入 %&'( 웴动会上获悉! 首批 ,,+ 只

中国 $ 股股票于当日交易结束后被纳

入 %&'( 新兴市场指数 ! 纳入比例为

,)!0! 纳入完成后其市值占 %&'( 新兴

市场指数权重为 -)10$在对纳入标的进

行动态调整的基础上!/ 퓂 $ 股纳入比

例将提高至 !0!对应权重达到 -)*/0$

%&'( 뚭事长兼首席执行官亨利.럑

尔南德兹明确表示! 希望未来 %&'( 指

数纳入 $ 股的进程不再采用小范围扩

大规模% 小比重提升权重的方式! 뛸是

,步伐能够迈得更大一些-$他透露!结束

首次纳入及提高纳入因子的过程之后!

%&'( 将考虑 $ 股市场的中盘股$ ,如果

纳入中盘股!%&'( 新兴市场指数的成分

股将增加至 #"-- 只!其中超过 +-- 只来

自中国!这将是/뿧越性的一步0$ -

"뿆研创业的天地更广阔了#
!!!习近平总书记在两院院士大会上的重要讲话引起热烈反响之四

,全部科技史都证明!谁拥有了一

流创新人才%拥有了一流科学家!谁就

能在科技创新中占据优势$ -

中共中央总书记%国家主席%中央

军委主席习近平在中国科学院第十九

次院士大会%中国工程院第十四次院士

大会开幕会上的重要讲话在两院院士

和广大科技工作者中引起热烈反响$大

家表示!习近平总书记关心爱护科技人

才!为全面聚集人才!着力夯实创新发

展人才基础指明了方向$

쪶才引才
天下英才聚神州

连日来!安徽合肥科学岛上的科技

工作者受到习近平总书记重要讲话精

神的鼓舞!돁浸在振奋和喜悦中$ 科学

岛上 . 名哈佛医学院博士后集体回国

科研创业的事迹广为人知$他们中最先

回国的王俊峰说!作为科技工作者希望

有一个真诚奋进的团队!好的平台与前

景!在事业上有一番作为!后顾之忧无

非是家的安顿!这些都解决了!十有八

九都会全心全意投入科技创新$

习近平总书记强调!世上一切事物

中人是最可宝贵的!一切创新成果都是

人做出来的$펲实力%죭实力!归根到底

要靠人才实力$

今天!越来越多的科技工作者从海

外学成归来!投入祖国创新创业的大潮$

国家,잧人计划-入选者%中国科学

院植物研究所研究员郭庆华曾在国外

多年!他坦言!回国短短 " 年时间!自己

的科研团队能够迅速打开创新局面!这

与国家对归国创业科研人员的重视和

支持密不可分$

,不能让繁文缛节把科学家的手脚

捆死了!不能让无穷的报表和审批把科

学家的精力耽误了1这句话让我们感到

科研创业的天地更广阔了$-郭庆华说$

낮才用才
万类霜天竞自由

,-#. 年! 我国第五个南极科考站

在罗斯海恩克斯堡岛成功选址奠基!中

国南极科考事业又迈出一大步$

,极地科学家不仅用笔撰写科学论

文!更是用足迹把论文写在南北极的冰

天雪地上$-中国第 "1 次南极科考队领

队% 中国极地研究中心主任杨惠根说!

习近平总书记提出要创新人才评价机

制!这对中国极地人是莫大的鼓舞$

中国科学院强磁场科学中心研究

员刘青松说&,习近平总书记直言不讳

地指出了目前我们科技创新过程中人

才评价存在的问题!不唯论文%职称%学

历论英雄!这对广大青年科技人员来说

特别暖心$要注重个人评价和团队评价

相结合!尊重和认可团队所有参与者的

实际贡献$ 这给我们吃了定心丸!能使

大家以更加开放的心态!开展更加复杂

的!多学科交叉%多资源融合的前沿科

技项目$ -

뺴才留才
让人才根系更加发达

当前!我国高水平创新人才仍然不

足! 特别是科技领军人才匮乏$ 몽天

科技集团一院火箭专家%中国科学院院

士余梦伦认为!习近平总书记在讲话中

提出的!培养造就一大批具有国际水平

的战略科技人才%科技领军人才%青年

科技人才和创新团队的要求具有很强

现实意义$

,科技人才培育和成长是有规律

的!我们要识才爱才敬才用才!为科技

人才发展提供良好的环境!同时也要注

重各个行业和岗位的基础性技术人才

的培养$ -余梦伦说$

몽天科技集团五院空间站系统总设

计师杨宏表示! 习近平总书记勉励我们!

一代人有一代人的奋斗!一个时代有一个

时代的担当$老一辈科学家们干惊天动地

事!做隐姓埋名人!为我们树立了榜样$ 当

代科技工作者要传承科技报国的精神!

也要将科技的火种传播在青少年心中$

,正如习近平总书记提出的!给孩

子们的梦想插上科技的翅膀$科普教育

也是科技工作者的重要使命!激发孩子

们对科技的热情!帮助青年一代更加有

理想%有本领%有担当!中国的科技人才

就会一茬接一茬成长!科技创新的未来

一定会更有前途%更有希望$-中国科学

院院士刘嘉麒说$

新华社记者 白国龙 胡 喆
许祖华 侯文坤

!据新华社北京 ! 퓂 "# 日电"

뻛焦上海合作组织青岛峰会四大看点
今年中国第二场重大主场外交举行在即$붫释放哪些信息%

上海合作组织成员国元首理事会第

十八次会议将于 ! 퓂 " 日至 #$ 日在山

东省青岛市举行$ 青岛峰会是上合组织

扩员后召开的首次峰会!也是今年中国

第二场重大主场外交活动 $ 国家主席

习近平将主持会议并举行相关活动$

青岛峰会将聚焦哪些话题2 쫍放哪

些信息2

뾴点一
习近平主席日程安排密集
峰会期间! 习近平主席将为各方来

宾举行欢迎宴会! 共同观看灯光焰火艺

术表演! 并将先后主持小范围和大范围

会谈! 就上合组织发展现状和前景% 新

形势下各领域合作以及重大国际和地区

问题同大家深入交换意见#

中国俄罗斯东欧中亚学会会长李永

全表示! 元首理事会是上合组织最高决

策机构 # 各方领导人在峰会上充分交

流! 将增进彼此互信和了解! 为上合组

织的发展做出顶层设计! 引领上合组织

发展#

结合青岛峰会! 习近平主席还将邀

请俄罗斯% 哈萨克斯坦% 吉尔吉斯斯坦

以及伊朗总统对华进行访问! 并同其他

有关国家领导人举行双边会见#

李永全说! 上合组织成员国领导人

每年都会在峰会期间进行双边% 多边会

晤! 如此高级别% 高密度的会晤是十分

必要且有效的# ,各方利用上合组织平

台可以获得充分的沟通空间! 一些双边

层面很难沟通化解的问题! 쓃到上合组

织多边机制下进行讨论! 往往可以为妥

善解决双边问题提供新思路#-

뾴点二
话题涉及安全% 合作%发

展%&一带一路$等
国务委员兼外交部长王毅在 % 퓂

&' 日举行的中外媒体吹风会上介绍 !

本次峰会除了全面总结 #( 年来上合组

织发展经验 ! 继续弘扬 ,上海精神 -!

还将就打击 ,三股势力 -% 뚾品贩运 %

췸络犯罪! 完善全球治理% 릮固多边贸

易体系! 推进 ,一带一路- 建设% 提升

区域经济合作整体水平等凝聚共识#

同时! 面对逆全球化思潮抬头等问

题!专家认为!青岛峰会的话题将聚焦加

强成员国内部互联互通%提升区域内贸易

便利化水平%维护多边贸易体系等方面#

쟥华大学国际关系学院教授吴大辉

说! 本次峰会一个重要的话题就是促进

成员国之间的互联互通# ,这其中很重

要的一方面就是交通基础设施的互联互

通# 上合组织成员国不少是内陆国家!

发展交通可以盘活地区经济! 带动地区

发展! 有利于实现贸易便利化#-

吴大辉说! 扩员后的上合组织应继

续以相互尊重%互信互利为己任!在维护

多边贸易体系等问题上努力发出一致的

声音#

上合组织秉承互信% 互利% 平等%

协商% 尊重多样文明% 谋求共同发展的

,上海精神-# 中国社科院俄罗斯东欧中

亚研究所研究员姜毅表示 ! ,上海精

神- 反映了新型国际关系! 同中国的外

交理念相通! 有利于推动构建人类命运

共同体 # 他表示 ! 期待青岛峰会赋予

,上海精神- 新的时代内涵! 为推动完

善全球治理贡献智慧和力量#

뾴点三
扩员后领导人新 &全家

福$将首次亮相世界
本次峰会! 上合组织 ' 个成员国和

) 个观察员国的领导人将悉数与会! 上

合组织领导人新的 ,全家福- 将首次在

世界面前亮相#

,新成员国的参与将会是本次峰会

的一个亮点#- 国务院发展研究中心欧

亚社会发展研究所研究员盛世良认为!

扩容后的上合组织实现了地理范围的扩

大% 人口的增长% 经济实力的加强! 其

国际影响力和话语权也将提升#

专家认为! 上合组织扩员盘活了东

亚%中亚%西亚和南亚的地缘联系!市场

和政策空间扩大! 各成员国在上合组织

框架下加强发展战略和一体化倡议多层

次%多形式的对接!作为亚欧大陆,稳定

锚-和经济增长带的地位将更加凸显#

李永全认为! 各成员国将通过峰会

加强相互间磨合# 同时! 组织内部工作

语言等细节也需尽快调整% 统一! 以适

应新的需要 # ,쯦着上合组织不断壮

大! 各国务实合作的机会越来越多# 如

何把扩员后的潜力变成现实! 更好地发

挥上合组织的作用和影响力! 是本次峰

会和下阶段的重要议题#- 李永全说#

뾴点四
将通过 !"多份安全 %经

济%人文等领域合作文件
本次峰会! 习近平主席将同其他成

员国领导人共同签署并发表青岛宣言!

批准 *上合组织成员国长期睦邻友好合

作条约+ 未来 % 年实施纲要% 未来 * 年

打击 ,三股势力- 合作纲要等 #$多份安

全% 经济% 人文等领域的合作文件# 专

家认为! 青岛峰会有望成为上合组织历

史上规模最大% 成果最丰硕的一次峰会#

安全合作是上合组织的出发点和重

中之重#吴大辉表示!上合组织是最早提

出打击,三股势力-!并将打击恐怖主义

纳入合作方向的国际组织#

上合组织成员国% 观察员国和对话

伙伴多为 ,一带一路- 沿线新兴经济体

和发展中国家! 加强 ,一带一路- 建设

将为各方务实合作提供有效路径# 姜毅

认为! 下一步! 上合组织作为一个沟通

平台! 应当加强 ,一带一路- 同成员国

发展战略以及其他区域性组织的发展战

略对接! 促进地区共同发展繁荣#

中央党校教授左凤荣说! 上合组织

各成员国合作! 树立了新型国际关系典

范#中国在国际治理方面提出的理念%倡

议!正通过这个平台一步一步变成现实#

构建人类命运共同体是从构建周边命运

共同体开始的! 上合组织就是构建周边

命运共同体的一个很好的载体#

新华社记者 伍岳 吴嘉林 张志龙
!据新华社北京 ' 퓂 () 日电"

习近平祝全国各族少年儿童节日快乐
!上接第一版 " 在党和政府以及社会各

界关心下! 北梁小学即将恢复为完全小

学! 同学们上高年级不用跑远路了! 在

学校能喝上直饮水% 쾴上热水澡# 你们

说! 今天的幸福生活来之不易! 这话讲

得很好# 希望你们怀着一颗感恩的心!

헤惜时光! 努力学习! 将来做对国家%

对人民% 对社会有用的人#

照金镇位于陕西省铜川市耀州区!是

陕甘边革命根据地的中心# ,-#!年 ,퓂!

习近平总书记曾到照金考察!看望慰问老

区干部群众#照金北梁红军小学曾是一所

完全小学!,--. 年教育布局调整中只保

留了一至三年级!今年 /퓂将恢复为完全

小学#近日!该校二年级和三年级的 !#名

小学生给习总书记写信!믣报了学习革命

历史的体会和学校发展变化的情况!表达

了感恩奋进%早日成才的决心#

뫬军能将王尔琢
王尔琢 !#/-" 年生 ! 뫾南石门县

人# #/,- 年考入长沙省立甲种工业学

校!参加过进步学生运动# #/,1 年考入

黄埔军校第 # 期!同年秋加入中国共产

党# 曾任学生队分队长!参加平定广州

商团叛乱和讨伐军阀陈炯明的两次东

征# #/,+ 年参与国民革命军第 " 师的

改编工作!任东路先遣军党代表!参加

北伐战争# 后任国民革命军第 " 军 ,+

团党代表# #/,* 年任国民革命军第 1

军 ,! 师 *1 团参谋长# 同年 . 퓂!率该

团重机枪连参加南昌起义#起义后任第

*1 团团长!쯦部队南下广东# #- 퓂底!

南昌起义军余部整编成一个纵队!王尔

琢任参谋长!与朱德%陈毅等率部转战

闽粤赣湘边!坚持武装斗争# #/,. 年 #

퓂参加领导湘南起义!任工农革命军第

# 师参谋长#

#/,. 年 1 퓂! 朱德与毛泽东部队

井冈山会师后!王尔琢任中国工农红军

第 1 军参谋长兼第 ,. 团团长# 他协助

毛泽东% 朱德指挥红 1 军取得五斗江%

닝市坳%쇺源口等战斗的胜利!럛碎了

国民党军发动的第二%三%四次大规模

,进剿-#王尔琢率 ,. 团英勇作战!成为

纵横井冈山的一员骁将!为保卫和发展

井冈山革命根据地作出了重大贡献#同

年 . 퓂 ,! 日! 在江西崇义思顺墟追击

叛徒时!英勇牺牲!年仅 ,! 쯪#

在为王尔琢举行的追悼会上!毛泽

东% 朱德高度评价了他为革命所作的

贡献# 会场上悬挂着由毛泽东拟稿%陈

毅书写的挽联&,一哭尔琢!二哭尔琢!

尔琢今已矣1 留却重任谁承受2 生为阶

级!死为阶级!阶级后如何2得到胜利始

方休1 -

今年 .! 쯪的石门县文化馆副研究

馆员贾国辉!从上世纪 .-年代开始研究

王尔琢生平事迹!曾多次采访其战友%쟗

属#,王尔琢身上有着值得我们学习的宝

贵品质! 一是热爱祖国! 二是坚定的信

仰!三是对底层人民怀有深厚的感情# -

新华社记者 张春保 袁汝婷
!据新华社长沙 ! 퓂 "# 日电"


